

La entrada es gratuita y podrá visitarse hasta el 28 de octubre

La Sala de Arte Joven de la Comunidad de Madrid presenta la Muestra de Artes Plásticas del Principado de Asturias

- También se expone el proyecto ganador del Premio Labjoven_Los Bragales
- La muestra forma parte el programa de intercambio de exposiciones de arte joven entre la Comunidad de Madrid, el Principado de Asturias y LABoral Centro de Arte y Creación Industrial
- Oviedo y Gijón acogerán la exposición de la XXVIII edición de Circuitos de Artes Plásticas de la Comunidad de Madrid

20 de septiembre 2018.- La Consejería de Cultura, Turismo y Deportes de la Comunidad de Madrid presenta la XXVIII edición de la Muestra de Artes Plásticas del Principado de Asturias y el proyecto ganador del Premio LABjoven Los Bragales, convocado conjuntamente por LABoral y la Colección Los Bragales. La exposición podrá visitarse hasta el 28 de octubre en la Sala de Arte Joven (Avenida de América, 13. Madrid) con acceso gratuito.

La exposición, comisariada por Luis Feás, presenta a los artistas seleccionados en la edición del año 2017 y forma parte del programa del intercambio de exposiciones de arte joven entre la Comunidad de Madrid, el Principado de Asturias y LABoral Centro de Arte y Creación Industrial, para dar a conocer los nuevos valores de la creación contemporánea en otras regiones.

En esta edición, la muestra tiene un denominador común: el arte como gesto, a través de la obra de cuatro mujeres y tres hombres cuya producción es un compendio de prácticas relacionadas con lo *performativo*. Estos artistas son Miguel Braceli (Premio Asturias joven de artes plásticas, 2017), Tania Blanco, Covadonga Casado, Mariana Heredia, Noemí Iglesias, Rodrigo Martín y Mario M. Martínez.

Cada uno de los artistas expone varias piezas representativas de su producción, abarcando pintura, estampación, cerámica, instalación, dibujo o vídeo en unas obras que cartografían el cuerpo, propio y ajeno, trazando en carne y hueso sus coordenadas geopolíticas

Además, la exposición también incluye la obra *Del arte más que del frío*, de Jacobo Bugarín, proyecto ganador del Premio LABjoven_Los Bragales, que



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

tiene como idea central la democratización del saber en la era de la información. A través de audio, vídeo, fotografías, objetos y estructuras y una extensa documentación, el artista pretende cuestionar la realidad en torno al espacio físico, afectivo y virtual de las instituciones.

LAS OBRAS DE ARTISTAS MADRILEÑOS IRÁN A ASTURIAS

En este contexto de colaboración e intercambio entre la Comunidad de Madrid y el Principado de Asturias, entre octubre y diciembre de 2018 las salas Borrón de Oviedo y LABoral de Gijón expondrán la XXVIII edición de Circuitos de Artes Plásticas, con obras de los artistas José Gómez Jurado, Coco Moya, Antonio Menchen, Rafael Munárriz, Miguel Sbastida, Víctor Santamarina, Julia Varela, Javier Velázquez Cabrero y el colectivo El banquete.

Junto a esta exposición, se presentará la obra de Marian Garrido, artista incluida en los Circuitos de Artes Plásticas 2017 de la Comunidad de Madrid, galardonada con la beca de residencia de LABoral. Más información en www.comunidad.madrid